
７ １番  浦 川 圭 一   議員 

 

① 本町における適切な都市計画の見直しについて 

 本町の用途地域を定める都市計画については昭和４７年に計画決定がなされ途中

必要に応じた変更が行われ現在に至っていると考えるが、現時点において、一部見直

しができないか質問する。 

（１）第１種低層住居専用地域の容積率緩和について 

本町の第１種低層住居専用地域における容積率は８０％で指導、運用がなされてい

る、現在町で取組んでいる３世代同居・近居促進事業などの事業促進を考えた場合、

容積率を１００％まで緩和することで、一定の効果が見込まれると考えるが見解を伺

う。 

（２）市街化区域内における用途地域について、見直しの必要はないか伺う。 

 

② 過去の一般質問の答弁にかかる現状の取組について 

（１）２８年３月議会において、経費の削減、管理業務の軽減を求めて宿根草を含む

多年草での植栽も検討すべきではないか、との質問に対し庁舎まわりで試験的に植え

てみるとのことであったが、現状を伺う。 

（２）２９年６月議会において、契約の変更をした場合その変更理由および変更内容

を公表するようなっているが実施されていない、なぜか。との質問に、公表をしてこ

なかったのが現状で、今後は適切に公表する。との答弁があった、改善がされたか伺

う。 

 

③ 第３次男女共同参画計画で示している計画について 

 ４つの重点目標が示されそれぞれの推進施策の中に以下の支援が掲げられている、 

・就労支援及び短時間労働者に対する支援  

・女性の能力開発や人材育成への支援  

・生涯を通じた女性の健康支援  

・妊娠、出産に関する健康支援 

・ひとり親家庭の生活の安定と自立支援 

・高齢者や障がいのある人等への支援 

以上、それぞれの支援について、具体的な取組を伺う。 

 


